



第1回学校運営協議会を実施しました！

6月3日(月)第1回学校運営協議会を実施しました。小野部田小学校で学校運営協議会制度(コミュニティ・スクール)を導入して3年目を迎えます。学校運営協議会制度とは、地域とともにある学校づくりを目指した教育制度の一つです。学校が中心となる学校運営協議会制度(コミュニティ・スクール)と生涯学習課が中心となる地域学校協働本部が一体となって、学校・子供・保護者・地域・行政の五者が連携して、地域の子供たちの健全育成を目指す一角を担っています。

小野部田地区は、宇城地域だけでなく、県や全国的にみても地域全体で子供たちの学びを支えていただいているトップクラスの地域だと自負しています。今回の運営協議会では、8名の学校運営協議会委員の皆様にご覧いただいた後、令和6年度の学校経営方針について説明し、承認してもらいました。本校の教育理念である「共につくる、笑顔あふれる、自慢できる学校」のもと、教育目標「『やる気』と『自信』にあふれた児童の育成～『自分・友だち・学校・ふるさと』が好き～」の具現化に向けて、学校と地域が一体となって取り組んでいくことについて熱心に協議することができました。今後もしっかり熟議を重ねていきたいと思っております。



学校美化プロジェクト

昨年度から始まった学校美化プロジェクトの第1弾として、本年度もたくさんの保護者の皆様にプール掃除のお手伝いをいただきました。



子供たちだけでは、こびりついている苔を落とすのにどうしても力が足りなかったり、プールの中だけでなく、オーバーフロー(プールの溝)やプールサイドの掃除を時間内に終わらせることができなかつたりするので、とても助かっています。

中には高圧洗浄機を持参してくださったり、電源を貸してくださったり、学校や子供たちのために惜しみなく協力してくださる保護者の方々に感謝の気持ちでいっぱいです。

集団宿泊教室に行ってきました

6月20日(木)～21日(金)に5年生が一泊二日で豊野少年自然の家で集団宿泊教室に行ってきました。

一日目は雨天のためすべて室内での活動になりましたが、二日目は雨が上がり、朝の集いから野外での活動を行うことができました。

一日目の活動の中で子供たちがとても楽しみにしていたのがナイトゲームでした。ぎりぎりまで判断に迷いましたが、雨が降り続いていたため、苦渋の決断をして、とよリンピック(室内レクリエーション)に予定を変更して行いました。子供の感想に「雨の日にはしか経験できない貴重な思い出になりました。」という一言に救われた気がしました。



二日目は今回のメインと言ってもいい、野外炊飯(カレーライスづくり)を実施することができました。カレー係、米係、火起こし係の3つに役割を分担し、お互いにサポートしながら無事美味しいカレーライスができあがりました。



規律・友愛・共同・奉仕の精神を大切にして過ごしたこの二日間で、子供たちは大きく成長した姿を見せてくれました。今後の学校生活や家庭生活に活かしていってほしいと願っています。

コラム COLUMN

「親の役割は子供の自立を後押しすること。」これは、最近ある研修会で聞いた言葉です。私自身3人の子供を育て(ほとんど妻に任せきりでしたが・・・)をしてきた中で、ドキッとしました。果たして自分は自立の後押しができたのだろうか。子供の自立を後押しできる大人でありたいと改めて振り返らせる一言でした。